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Kleine Anfrage: «Parkplatzsituation im Umfeld der Fussgängerzone Altstadt der Stadt Schaffhausen»

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Wie ich an der letzten Sitzung des grossen Stadtrates festgestellt habe, ist das Thema Parkplätze sehr delikat
und ruft bei vielen Ratsmitgliedem starke Emotionen hervor. Bei der Diskussion dieses Themas wird auf allen
Seiten des politischen Spektrums oft mit Halbwissen und spekulativen Annahmen argumentiert sowie kausale
Zusammenhänge hergestellt, die so nicht gegeben sind.

Um zukünftige Debatten sachlicher führen und faktenbasiert argumentieren zu können, wäre ich um die Beant
wortung folgender Fragen sehr dankbar.

1. Wie viele Parkplätze hat es in Gehdistanz zur Fussgängerzone der Altstadt auf öffentlichem Grund
und wie gross ist diese Fläche in Quadratmetern?

2. Wie hoch sind die jähdichen Erträge aus den Parkgebühren dieser Parkplätze?

3. Welcher prozentuale Anteil dieses Betrages fliesst direkt in die Kasse der VBSH oder dient direkt der
Subventionierung des öffentlichen Verkehrs?

4. Hat der Stadtrat Kenntnis über die Belegungszahlen der p~vaten Parkhäuser (Herrenacker, Herren
acker Süd, Bleiche, Stricki) in Bezug auf Durchschnittsauslastung und Spitzenbelegung?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus.

Freundliche Grüsse
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